

de Judas Priest las encontraron destrozadas a la salida

Los detenidos por los vehículos

Atropello

San Sebastián (DV).—José Antonio Regueira González de 39 años sufrió lesiones menos graves al ser atropellado en la calle de Miracruz, frente al número 21 por el vehículo SS 9160 K conducido por Eduardo Gamborena Pérez.

El herido fue conducido en una ambulancia de Cruz Roja al centro hospitalario de dicha institución.

Robo en una farmacia de Bergara

Bergara (DV).—Entre la noche del jueves y la madrugada del pasado viernes, la farmacia Vega Mozo, sita en la calle San Pedro, de Bergara, fue objeto de robo.

Para poder penetrar en el almacén de la farmacia los ladrones desmontaron primeramente con un destornillador la cerradura de la puerta de entrada, accediendo así a un pequeño pasillo que a través de otra puerta conduce al almacén; esa segunda puerta fue derribada a golpes y empujones. Una vez en el interior del almacén, los ladrones que demostraron ser unos expertos en el conocimiento de medicamentos, revolvieron todos los productos, existentes, llevándose únicamente aquellos en cuya composición entraba la morfina. Como ya es norma en este tipo de establecimientos, se disponía de la mínima cantidad posible suficiente para poder atender los casos de urgencia que se presenten. Los productos y cantidades que lograron sustraer los ladrones fueron: cloruro mórfico, 10 ampollas de 0,02, cloruro mórfico, 10 ampollas de 0,01, Bou-

lantine, 1 caja, Metasedin comprimidos, 1 caja, Metasedin supositorios, 1 caja. Además de la droga se apoderaron de una pequeña cantidad de dinero existente en caja. Se da la circunstancia de que este establecimiento ha sido asaltado en tres ocasiones anteriores.

Pequeño incendio en Lasarte

San Sebastián (DV).—Un incendio de escasas proporciones tuvo lugar a primeras horas de la tarde de ayer en una bajera del inmueble número 6 de la plaza de Uzturre en Lasarte.

El fuego se inició en una bajera donde había almacenados materiales de derribo posiblemente a causa de alguna colilla. Fuentes de los bomberos señalaron que los vecinos en los primeros momentos del siniestro trataron de evitar que las llamas se contagiasen al local contiguo donde se almacenan géneros de un bar, aunque estos no sufrieron daños.

Robo en el Hogar del Jubilado de Oñate

Oñate (DV).—Un televisor en blanco y negro, cinco mil pesetas en metálico y varios paquetes de patatas fritas y algunos refrescos consumidos fue el balance del robo que tuvo lugar durante la noche del sábado en el hogar del Jubilado en la localidad de Oñate. Varios individuos que debieron de utilizar una llave maestra entraron por la puerta trasera del local y después de consumir algunos géneros del bar entre ellos patatas fritas y refrescos se llevaron cinco mil pesetas en calderilla de la caja y el televisor.